

# TEKSTER TIL SOCIALE MEDIER

## → POST 1 // LIGE OP TIL MESSEN



### **See you at BioFach?**

From 10–13 February, we'll be at the BioFach trade fair in Nuremberg.

We're excited to take part in the world's leading trade fair for organic food. BioFach is the place to meet passionate people from across the global organic community.

Come and visit us! You'll find us at The Denmark Pavilion in Hall 6 – stands 111 and 125, from 10–13 February.

Stop by – we look forward to seeing you there



### **Sehen wir uns auf der BioFach?**

Vom 10. bis zum 13. Februar sind wir auf der BioFach-Messe in Nürnberg.

Wir freuen uns, an der weltweit führenden Messe für ökologische Nahrungsmittel teilzunehmen.

Die BIOFACH ist der Treffpunkt für alle Bio-Enthusiasten weltweit.

Kommen Sie vorbei und besuchen Sie uns!

Sie finden uns am dänischen Stand in Halle 6 – Stand 111 und 125, an allen Tagen vom 10. bis 13. Februar.

Schauen Sie vorbei – wir freuen uns auf Ihren Besuch.

## → POST 2 – NÅR MESSEN GÅR I GANG/UNDER MESSEN



### **BioFach 2026 is underway – and we're here!**

BioFach is the world's largest trade fair for organic food, and of course we're part of it.

Come visit us at The Denmark Pavilion in Hall 6, stands 111 and 125 – right next to the German halls.

We look forward to seeing you.



### **Die BioFach-Messe 2026 ist eröffnet – und wir sind dabei!**

Die BioFach ist die weltweit größte Messe für ökologische Nahrungsmittel, und daher dürfen wir natürlich nicht fehlen.

Kommen Sie vorbei und besuchen Sie uns am dänischen Stand in Halle 6, Stand 111 und 125 – direkt bei den deutschen Hallen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

## → POST 3 – NÅR MESSEN ER SLUT – TAK FOR DENNE GANG



### **Four days at the world's largest organic fair!**

BioFach 2026 has come to an end – and what a great few days it's been. BioFach brings together businesses from all over the world, making it an important place for us to meet both customers and strategic partners. This year's fair confirmed what we already know: interest in organic products is strong – and new trends are constantly emerging.

We're heading home with warm hearts, fresh insights, and strengthened relationships.



### **4 Tage auf der größten Bio-Fachmesse der Welt**

Die BioFach 2026 ist vorüber – für dieses Mal. Und großartige Tage liegen hinter uns.

Die BioFach bringt Unternehmen aus der ganzen Welt zusammen und ist für uns ein wichtiger Ort, um Kunden und strategische Partner zu treffen. Die Messe bestätigt uns abermals: Das Interesse für Ökologie ist groß und ständig entstehen neue Trends.

Wir reisen mit warmen Herzen, neuen Einblicken und gestärkten Beziehungen nach Hause.

**TAG GERNE UDVALGTE PRODUCENTER, ØKOLOGISK LANDSFORENING OG BIO AUS DÄNEMARK.  
SÅ NÅR OPSLAGET NEMLIG MANGE FLERE.**